



Les CM1 de l'école Les Bordes relèvent le Challenge Grenat

Tout au long de l'année, les élèves de CM1 de l'école Les Bordes, à Metz, ont vécu une aventure unique en participant au Challenge Grenat, un projet éducatif et sportif mené en collaboration avec le FC Metz.

Les élèves ont eu l'opportunité d'échanger avec des joueurs professionnels venus à leur rencontre en classe. Curieux et passionnés, ils ont posé de nombreuses questions, fascinés par le quotidien des footballeurs. Ce moment privilégié a renforcé leur enthousiasme et leur lien avec le club.

Le projet s'est poursuivi au stade Saint-Symphorien, où les enfants ont assisté à la victoire du FC Metz face à l'ESTAC Troyes le vendredi 28 mars 2025. Émerveillés par l'ambiance et l'énergie du stade, les élèves ont découvert la magie d'un match en conditions réelles.

Ils ont également visité les coulisses du stade : vestiaires, salles de réunion, loges... et même la terrasse panoramique.

Un autre moment fort de l'année : un tournoi sur le terrain d'entraînement des professionnels, opposant leur classe à trois autres écoles. Une expérience forte en émotions, placée sous le signe du partage, de la solidarité et de l'esprit d'équipe.

Un projet inoubliable qui, au-delà du football, a renforcé la cohésion et les valeurs collectives des élèves. Le Challenge Grenat restera gravé longtemps dans leurs mémoires.